

Challenge Road

学校法人 トヨタ名古屋整備学園
専門学校 トヨタ名古屋自動車大学校

URL <http://www.toyota-tcn.ac.jp> E-mail gakuseibu@toyota-tcn.ac.jp

〒452-8567 愛知県清須市春日一番割1番地
TEL:052-400-3611 FAX:052-400-3615
学校新聞編集局 発行責任者 永田 進



Vol.13

川嶋あい トーク&ライブ 開催!

10月14日(木)、今回で3回目となる「川嶋あいトーク&ライブ」を開催しました。当校イメージソングを作詞作曲してくれたシンガーソングライター川嶋あいさんを迎えて、ZIP-FM(名古屋のFMラジオ局)のミュージックナビゲーター南城大輔さんが司会進行を務めました。

学生に対し、川嶋さんの夢に対して向かう姿勢や社会貢献活動を紹介しながら、教育の一環のみならず、思い出づくりともするイベントです。川嶋さんと直接ふれあうことで、学生自らがチャレンジ精神や、努力する大切さを高めてくれる場にもなっています。



「Shining of life」の全員合唱

今回は例年とは異なり、在学生が壇上に上がり“夢・目標を実現するために大事なもの”など、学年ごとにトークテーマを設定し、発表しました。川嶋さんが学生に対し意見や感想を述べる、いわばテレビのトーク番組のようなスタイル。川嶋さんからの“多くの人に支えられて夢は叶えられる”という言葉がとても印象的でした。



川嶋あいさんの弾き語り

トークショーのあと、川嶋さんの弾き語りによるスペシャルライブを実施。その後、学生からのサプライズ演出として、当校イメージソング「Shining of life」の全員合唱をプレゼントしました。



川嶋あいさん、南城大輔さん、学生さん達、はいテーぞ!

大道芸

学園祭開催!



整備コンクール

10月30日(土)、31日(日)に第13回学園祭を盛大に開催しました。テーマは「感謝～係わる全ての人たちへ～」。学生が両親や友人や近隣住民の方々、就職先や学校の先生など多くの人々に支えられ、当校があるという感謝の気持ちからこのテーマを選びました。



研究発表

川嶋あいさんからのプレゼント!

当日のトーク&ライブでは一部のクラスだけのテーマ発表となりましたが、後日、全てのクラスのテーマについて川嶋あいさんから直筆のコメントをいただきました。これらの色紙はホームルームに展示されており、授業の合間の励みになっています。



イケメンコンテスト

開催前日までは台風の影響が心配されました。3,453名と多くのお客様に来場して頂きました。特に子供縁日では大勢のお子様が風船釣りやペーパークラフトなどを楽しんでおり、笑顔の絶えないイベントとなりました。

また、女性来場者に楽しんで頂くためにトライテント・ビューティー・ブライダル専門学校の学生さんを招き、ポイントエクステやネイルアートなどを800名の方々に体験していただき、2日間とも大盛況となりました。



高校生クイズ

メインイベントでは毎年恒例となっている整備コンクール、エイサー演舞、高校生クイズなどの他に、新しいイベントとして“イケメンコンテスト”(学生26名と教員2名によるいい男コンテスト)を行いました。投票は学園祭5日前から学園祭当日までの期間に全校学生・職員と来場者によって行われました。当日はZIP-FMナビゲーター南城大輔さんの名調子のもと華やかな照明効果もあって、会場は大盛り上がりとなりました!

今回も学園祭を無事成功裏に終えることができたのは、係わりのある多くの方々に支えられているからです。その気持ちを忘れず今後も地域社会に貢献していくことを思います。今年の学園祭もご期待下さい!

海外研修旅行

過去最大規模でカナダ研修実施!

カナダ研修引率 山崎 敬介先生

8月2日(月)から30日(月)までの28日間、ブリティッシュコロンビア州ケローナ市、バーノン市にあるオカナガン大学でカナダ研修を行いました。ケローナキャンパスには過去最大の2年生51名、バーノンキャンパスには3年生8名が参加し、最高の夏休みを過ごしました。



英会話の授業風景。海外からの留学生も多くいます。



カナディアンワッキー観光。カナディアアイスフィールドにて。

ケローナキャンパスでは、英会話と板金塗装技術を勉強するもので今年20周年です。2回目になるバーノンキャンパスでの語学留学コースでは、英語力に合わせた4つのレベル別少人数制の授業で1ヶ月間英語漬けになりました。クラスメイトの国籍も様々(スイス、エストニア、サウジアラビア、チェコ、ハンガリー、韓国、中国など)でした。授業後は一緒にキャンパス内のピリヤードや卓球、バスケ、ビーチバレーなどを自主的に行い、異文化コミュニケーションを深めていました。

みんなの最近の口ぐせは「先生、カナダに帰りたい!」です。(笑)

『異文化体験! 充実のヨーロッパ研修!!(6泊8日)』

ヨーロッパ研修引率 伊藤 忠寛先生

高度自動車科4年生65名が、10月16日(土)から23日(土)にヨーロッパ研修に行ってきました。ドイツ、ベルギー、フランスの3ヵ国に訪問し、現地にあるトヨタの施設やベンツの工場と博物館、BMW及びポルシェ博物館などの見学とミュンヘン郊外のノイシュヴァンシュタイン城などの観光地を楽しみました。ヨーロッパの歴史ある街並を感じ、ヨーロッパでのトヨタサービスの優位さも実感できたと思います。この研修旅行の経験を、今後の学生生活、キャリアに役立て欲しいものです。



TME(トヨタモーターヨーロッパ)での集合写真(ドイツ)



ベルサイユ宮殿(フランス)

訪問国

- ◆ドイツ(ミュンヘン・シュトゥットガルト・マンハイム)
- ◆ベルギー(ブラッセル)
- ◆フランス(パリ・サンテチエンヌ・パリ)

主な観光先

- ◆ノイシュヴァンシュタイン城(ドイツ)
- ◆BMW、ベンツ、ポルシェの自動車博物館(ドイツ)
- ◆ホッケンハイムサーキット(ドイツ)

主な見学先

- ◆TME(欧洲トヨタ本社:ベルギー)
- ◆TMMF(トヨタフランス工場:フランス)
- ◆ランデヴトヨタ(トヨタショールーム:フランス)
- ◆ベンツマンハイム工場(ドイツ)

モータースポーツ博物館及びサーキット施設見学&試走

- ◆ブリュッセル市内観光(ベルギー)
- ◆ルーヴル美術館およびパリ市内観光(フランス)
- ◆ベルサイユ宮殿(フランス)

ク

ラ

ブ

活

動

ヴィッツレースクラブ活動報告

活動3年目を迎えたヴィッツレースクラブ。A級ライセンスを持つ先生がドライバー、学生がメカニックとして関西シリーズ全4戦を戦い抜きました。

ドライバーは山崎先生、4輪レースは初経験でしたが、レースを重ねるごとに成績とラップタイムは上向いて最高順位は第3戦鈴鹿で47台中22位を獲得しました。学生たちはレースを重ねるごとに経験を積み、またレースごとにお会いする卒業生の活躍にたくさんのお話をうかがっています!



ヴィッツレースクラブ

学生フォーミュラ、見事完走!



学生で結成するTTCN-F(TOYOTA Technical College Nagoya Formula team)は今大会で三度目の学生フォーミュラへの挑戦でした。大会期間中は雨に見舞われ、急速タイヤをはめかえる必要があり、会場近くのディーラーに協力をいただきました。参加校70校中32位と、完走する事が出来ましたが、今年はより上を目指し頑張ります。皆様のご声援ありがとうございました。

全国大会に出場してきました!

全国専門学校バスケットボール選手権大会に激しい地区予選の末、今回も参加する事が出来ました。十分な時間とはいえない練習の中で実力をつけて強豪校に見事打ち勝ち、全国大会出場を決めました。ただ全国の壁は厚く、創部以来初の全国大会予選2勝をしたものの、ゴールアベレージで一歩及ばずベスト8入りは出来ませんでした。

しかし、一年生にはインターハイ出場経験者もあり、今年も活躍が期待できそうです。



卓球部全国大会出場!



10月26日(火)に第22回愛知県専修学校各種学校連合会卓球大会が開催されました。激戦の末に個人戦では安本裕一君が第3位に、澤田直人君がベスト8に入賞しました。団体戦では当校Aチームが見事優勝をしました!その後、2人は愛知県チームのメンバーに選ばれ、全国大会で団体準優勝を果たしました。

オールトヨタフレンドリーフェスタ&オールトヨタビッグホリデイ 「お仕事体験教室」

高度自動車科教員 中田 善之先生

10月16日(土)、17日(日)にオールトヨタフレンドリーフェスタと10月24日(日)にオールトヨタビッグホリデイを開催。当校は体験型イベントであり、子供たちにエンジニアの魅力を伝える「お仕事体験教室」を担当しました。



ちびっこエンジニアと高校生



ちびっこエンジニアのつなぎ姿をパッキグー!

当校の高度自動車科4年生の学生が講師となり、つなぎを着たかわいい子供たちに工具を使ってのネジ締め体験や、電動工具でのタイヤ脱着などのエンジニア体験をしていただきました。ちびっこエンジニア達は、初めて行う作業にもかかわらず、タイヤの取り付けや、エンジンオイルのチェックなど真剣な表情で取り組んでいました。また、オールトヨタビッグホリデーではトヨタ自動車の豊田章男社長も会場に訪れ、子供たちの作業を暖かく見守っていました。

GAZOO Racing

「わくどき サーキットを走ろう ハイブリッドチャレンジ」に参加して

高度自動車科4年
小西 勇希

私は今回、蒲郡の「スパ西浦モーターパーク」にて、GAZOO Racing主催の「わくどき サーキットを走ろう ハイブリッドチャレンジ」に参加させて頂きました。

「ハイブリッドチャレンジ」と聞いて自分のイメージとしては、一定速度でゆっくりと走れば上位を狙えるのではなく安易に考えていました。ですが、実際に走ってみると想像以上に運転中の視線の向きに気を使う事が多く、自分でジムカーナ競技をしている時よりもかなり神経を使いました。また、当校の高橋先生、参加者の方、トヨタ自動車の社員の方と相談しながら、プリウスの乗り方、コツを教えて頂き、ナビゲーターの松田君と作戦を立て、決勝に挑みました。結果はゲストドライバーの立川裕路選手、平手晃平選手に続き、総合8位/25台(30.4km/L)という成績でした。今回「ハイブリッドチャレンジ」に参戦して、エコドライブの奥深さを知り、また、レース場でのたくさんの方との交流を深めることができ、とても楽しい1日を過ごす事ができました。



イベント参加者の集合写真

トヨタ3校親善野球大会にて2連覇達成!

12月4日(土)、当校とトヨタ東京校、トヨタ神戸校の3校で野球の親善試合を行い、当校が2年連続優勝をし、トヨタカップを受け取りました。

総合成績
1位 トヨタ名古屋校 2勝
2位 トヨタ神戸校 1勝1敗
3位 トヨタ東京校 2敗



バレー部全国大会で大活躍!!

12月18日(土)、19日(日)に埼玉県草加市スポーツ健康都市記念体育館にて開催された第17回全国専門学校バレー部選抜優勝大会に当校から4名が、愛知県代表として出場しました。

総合成績3勝1敗で準優勝しました!

愛知県選抜メンバー



卓球部全国大会出場!



10月26日(火)に第22回愛知県専修学校各種学校連合会卓球大会が開催されました。激戦の末に個人戦では安本裕一君が第3位に、澤田直人君がベスト8に入賞しました。団体戦では当校Aチームが見事優勝をしました!その後、2人は愛知県チームのメンバーに選ばれ、全国大会で団体準優勝を果たしました。

理事長らをお招きし、授業見学会を実施!

10月26日(火)に理事・監事・評議員が来校され、高度自動車科3・4年では、エンジン故障診断のローブレやハイブリッド車のトラブルシューティングなどを見学。自動車整備科や高度自動車科1・2年では、当校独自カリキュラムのBP授業(板金塗装)やe-ラーニング、また、ブラジル本国の要人も日本視察のコースとしている在日ブラジル人自動車整備技術修得コースを見学されました。



理事・監事・評議員からは「予想した以上に素晴らしい」、「感激した」、「授業が楽しそう」、「来て良かった」等の声が上がり、質疑応答では2011年度新設の女性ショールームスタッフ科や、2012年度新設のBPコースに対して熱心な質問がありました。



日本一の献血!!

12月9日(木)に当校にて毎年恒例の献血が行われました。愛知県のすべて(7台)の献血車両があつまる光景は驚きと感動すら覚えます。



近年は毎回200Lを越える献血量で、表彰を受けております。日本一の献血規模を誇り、特に冬場の献血量が少ない時期では貴重な機会といえるそうです。

当校の献血も25年を超え、今後も30年、40年と奉仕活動を続け、社会貢献していきたいです。

就職特集

キャリア支援について

マナー講習

2010年11月に、自動車整備科1年生を対象にマナー講習を実施しました。本格化する就職活動を前に外部講師を招き、面接試験に的を絞った内容で実演も含め実施。就職面接試験で、自己PRができるように、いくつかのポイントが伝授され、学生たちは改めて面接試験の重要さを実感したようです。



この講習では、発声方法や笑顔のつくり方なども行われ、照れる学生もいましたが、今回の講習での内容を十分に活かし、間もなく始まる就職活動に臨み、希望通りの結果が得られるのではないかと期待が持てる講習となりました。

第2回 着祭!!

俺たちのハモリは
キョーベリーグです♪



当校の学生は、遠いところでは沖縄から学びにやってきます。見知らぬ土地での生活は心細いものですが、そんな不安も寮の友達がいれば大丈夫です。12月11日(土)に全寮を交えた「寮祭」が行われました。「バーベキュー」や「カラオケ大会」で盛り上がりました。寮生活の良い思い出となり、寮での友達は学校を卒業してからも一生の友達となり続けることでしょう。

リクルートセンターiの紹介

2009年の春に新設した「リクルートセンターi」も2年目を迎えました。学生は昼休みと授業後の時間を利用し、専任スタッフ3名による就職相談の他、各企業様の情報を「各社別ファイル」、「掲示板」、「コンピューター」により閲覧研究することができます。掲示物には学生の就職活動を促す内容のものや、自らを振り返る内容など更に工夫を凝らしています。一昨年からは新規にワーク形式の小規模セミナーも実施しています。



また、2階多目的スペースを利用した企業様による個別の企業説明会も盛んに実施し、さらに、内定学生との面談の場としても活用いただいている。今後は、より具体的な就職活動の相談の場として更に盛り上がっていきます。

学生・教職員へのカウンセリングの取組みが評価されました!

全国優良6社に選出!



社団法人 日本産業カウンセラー協会より、全国のカウンセリング導入企業の中から優良6社として当校が選出されました。

全国の学校としては当校のみが選ばれました。当校での学生や教職員へのカウンセリングの取組みが高く評価された結果です。当校では、これからも産業カウンセラー、看護師との情報交換を密にし、メンタルヘルスの学校あげての「体制づくり」を継続して推進していきます。

校内企業説明会

11月17日(水)から19日(金)及び25日(木)の4日間、自動車整備科1年生と高度自動車科3年生を対象に校内企業説明会を実施しました。この催しはトヨタ・ダイハツ・日野系自動車販売会社、トヨタ関連企業等の採用担当者を当校にお招きし、就職希望の学生と企業の採用担当者が直接面談できるものです。学生は各社の特徴を確認すると共に、自己アピールできる場として定着しています。



学生の感想からは、「販売会社毎に様々な個性があるので、就職は自分の適性を良く見極めて考える必要があると感じました。また以前から興味のあった事柄について聞くことができ大変に勉強になりました。早く第一希望で就職が決まるよう努力したい」とコメントいただきました。当日、大変お忙しい中にもかかわらず、遠方よりご来校いただきました各社のご担当の皆様に感謝いたします。

在日ブラジル人自動車整備技術修得コース 修了式&開講式



在日ブラジル人自動車整備技術修得コースの11期生の修了式が8月6日(金)に行なわれ、20名の門出を祝いました。当日は、ブラジル大使のルイス・アウグスト・デ・カストロ・ネーベス様を始め多くの来賓の方に祝福いただきました。



ブラジル大使と修了生

修了生の山内ジェシカさん(下記参照)は、この秋より名古屋トヨペット株式会社三河安城店で10ヶ月の研修アルバイトをしています。学校で学んだ知識を活かしながら、更なる実施的技術を身に付けて、元気よく作業に取り組んでいました。



2010年8月7日(土)発行の
中日新聞16面に
修了式の模様が
掲載されました!

8月6日(金)に当コースを修了し、名古屋トヨペット株式会社でご活躍されている山内ジェシカさんへ、学生時代のエピソードや当校学生への期待などについて語っていただきました。



名古屋トヨペット株式会社 三河安城店
山内 ジェシカ さん

毎年ブラジルコース修了生に、アルバイト先を提供いただいており、名古屋トヨペット様ありがとうございます。

学生時代のエピソード

授業が楽しくて、それからクラスメイトがとても面白かったので毎日があつという間でした。今まで1年間をこんなに短く感じたことはなかったです。貴重な、そして素敵な1年でした。修了式ではブラジル大使にお会いすることができ、とても緊張しました。

近況報告&目標

名古屋トヨペット株式会社三河安城店で10月からアルバイトをさせていただいている。ブラジルに帰国するまでですけどね。現在は主に車検の補助をしています。ひとりで全ての整備をすることは難しいですが、先輩からアドバイスをいただきながら一生懸命頑張っています。日々勉強ですね。将来はブラジルでエンジニアとして活躍し、ブラジルと日本の掛け橋になりたいです!

9月1日(水)からは12期生の開講式が行なわれ、選ばれた20名が新たにエンジニアを目指してスタートを切りました。



開講式

白川郷卒業旅行

このコースが開講して以来初めて、岐阜県にあるトヨタ白川郷自然学校に卒業旅行が実施されました。担任のヒデキ・ミスナガ先生、バリデマル・ヤマダ先生も初めての経験で、世界遺産である白川郷の合掌集落では、合掌つくりの家屋の見学や自然学校での体験プログラムなど、日本の暮らし、文化や風土など学ぶことができました。



白川郷にて

OG&OB紹介

先日、ブラジルで行なわれたスキルコンテスト2010のテクニシャン部門で、2007年の修了生のアギナルド・ミナミザキさんが、優勝したという嬉しいニュースも入ってきました。

オカナガン大学 教職員3名と昨年の参加学生と 交歓会を実施!

11月11日(木)、12日(金)にカナダ・ブリティッシュコロンビア州立オカナガン大学の教職員3名の皆さんのが来校されました。オカナガン大学は、板金塗装及び英語力養成のため、当校生が短期留学している大学で、毎年60名近くの学生が夏休みを利用して留学しています。

今回訪問されたのは、板金塗装教師のフェフ・フランシス先生、留学コーディネーターのグレン・ジョーンズさん、通訳者の京子・ジョーンズさんです。11日には、今年の留学プログラムに関する見直し会議を行い、12日には昨年の留学生との交流や、当校が数年前よりチャレンジしているパブリカのレストアについて意見交換をしました。

学生たちは、現地でお世話になった皆さんとの再開を楽しみにしていたよう、留学中のできごとやエピソードについて、笑顔で語り合っていました。12日には、イベントルームで留学説明会も開催され、参加者は真剣な眼差しで説明に聞き入っていました。



交歓会にて

きよすこし 清須越400年イベント

10月10日(日)に、当校の地元清須市では西暦1610年の「清須越」から400年を記念したイベントを開催。武士や町人姿の市民が、旧街道を練り歩きました。

当校からバスケット部のイケメン学生や職員が参加。甲冑姿や忍者姿の「若き日の信長公隊」として、市内を練り歩きました。

さて、「清須越」とは当時この地方の中心都市であった清須が、家臣・町人・神社・仏閣など6キロ南に引越したという壮大なもの。名古屋城が築城され、新しい城下町は現在の名古屋市のルーツとなりました。



当校職員も400年前へタイムスリップ!

Information

2011年4月入学生募集中!!

全員が学科、実習ともに基礎から学べるため、無理のないステップアップが可能!誰でも自動車整備士のスペシャリストを目指すことができます。自動車に関する専門技術教育と企業ニーズにあった職業教育を行っています。

★高度自動車科・自動車整備科・女性ショールームスタッフ科入試日程★

◆一般6回

1月22日(土)
名古屋・大阪・福岡会場

◆一般7回

2月19日(土)
名古屋・大阪・福岡会場

◆一般8回

3月5日(土)
名古屋・大阪・福岡会場



今年4月25日(月)に創立50周年を迎えます

★オープンキャンパス★学校見学会開催します!!

トヨタの本場、トヨタ名古屋校で「一流の整備士」を目指そう☆
新年度を迎える前にぜひ当校をチェックしてください!

●開催日 3月25日(金)・26日(土)

●開催時間 9:40~13:00

●内容 学校概要説明 入学相談会
校内案内 昼食付
寮見学(希望者)

開催日にご都合がつかない場合は随時学校をご案内させていただきます。お気軽にご相談ください。



★卒業式★

3月16日(水) 10:30~12:00

★入学式★

4月12日(火) 11:00~11:40